
“Svolgere il sevizio civile nella comunità è stata un'esperienza molto gratificante, soprattutto grazie alle persone

che ho conosciuto. Le educatrici con le quali ho condiviso questo percorso mi hanno insegnato la pazienza, 

l'attenzione e la flessibilità necessarie per svolgere questo lavoro, e mi hanno fatto capire quanto sia 

importante mettere al primo posto il benessere delle ospiti. Ho compreso gli aspetti positivi del lavoro di 

squadra, poiché si lavora insieme per il raggiungimento di un obiettivo comune. D'altra parte, le ragazze mi 

hanno fatto apprezzare la resilienza dell'essere umano, la spontaneità dell'essere adolescente e l'impatto che le

nostre parole e le nostre azioni hanno sull'altro. In conclusione potrei dire che è stata un'esperienza che mi ha 

posto davanti delle sfide ma che allo stesso tempo mi ha portato molta gioia."

S.G. 


